

Handwerker und Gewerbeverein Safenwil

Jahresbericht 2021 / 2022

Unser Verein zählt auf der Mitgliederliste 2021

69 Mitglieder
11 Ehrenmitglieder
6 Freimitglieder

Das neue Vereinsjahr 2021 / 2022 stand ebenfalls im Zeichen von Corona.

Da gibt es nicht viel zu berichten, da Corona weiterhin auf Kurs war. Seit einem Monat sind die Restriktionen gelockert worden und einige Aktivitäten wurden wieder aufgenommen, sei es in privater sowie in wirtschaftlicher Sicht.

Seit einiger Zeit ist Corona in diesem Sinne kein Thema mehr, sondern jetzt sind die Medien voll mit dem Krieg. Einige von uns haben dies bereits merklich zu spüren bekommen. Sei es mit der Schwierigkeit der Lieferkette oder durch Preisaufschläge welche unumgänglich sind.

Jeder spürt das deutlich in der Geldbörse. Das Kaufverhalten hat sich urplötzlich verändert, weil man nicht weiss, was kommt noch alles auf uns zu. Man macht sich mehr Gedanken, wie, wann und für was soll ich Geld ausgeben. Wo ist die Wichtigkeit.

Durch Corona lernten wir umzudenken. Nun haben wir wieder eine neue Situation und wieder sind wir gezwungen, das beste aus der Situation herauszuholen.

Nichtsdestotrotz geht das Leben weiter. So oder so.

Seit der letzten GV konnten wir coronabedingt nicht viele Aktivitäten durchführen.

Welche Aktivitäten wir jedoch durchführen konnten, darüber berichtet Euch nun unser Vizepräsident und Organisator Marco Rulli.

Schiffahrt mit Fondue Chinoise auf dem Hallwilersee am 14. August 2021

32 Vereinsmitglieder des Handwerker- und Gewerbeverein Safenwil versammelten sich pünktlich um 18.45 auf dem Safenwiler Bahnhofareal. Joel Frey, Sohn von Frey Reisen Schlossrued führte die reiselustige Gesellschaft via Böhler nach Beinwil am See.

Nach den regenreichen Sommertagen hatte die Sonne wohl ein schlechtes Gewissen und sie strahlte mit der Gesellschaft um die Wette. Die Temperaturen waren ungewöhnlich hoch

und so war es verständlich, dass einige Gwärbler Ihre Füsse im See abkühlten, bis die MS Seerose anlegte und alle aufs Schiff einlud.

Bei sehr, sehr warmen Temperaturen konnte der Apéro auf dem Deck genossen werden. Schon bald begab man sich in das Innere des Schiffes und die Teilnehmer kamen in den Genuss von Salatvorspeise, Fondue Chinoise sowie Dessert.

Keine Minute war es ruhig. Angeregte Gespräche, heisse Diskussionen und viele Prosts waren zu hören. Nach dreistündiger Fahrt auf dem Hallwiler-See hiess es wieder: Aussteigen und den Car besteigen. Joel war pünktlich vor Ort und hat die noch immer muntere Gesellschaft wieder sicher nach Safenwil gebracht.

Die Gwärbler waren noch nicht müde und keiner wollte heim. So wurde dann noch weiter diskutiert auf dem Bahnhofareal. Gegen Mitternacht haben sich dann alle verabschiedet und freuen sich bereits wieder auf die nächste Schifffahrt.

Der Vereinsvorstand bedankt sich herzlich bei den Gwärbler für die zahlreiche Teilnahme. Weitere Fotos vom Ausflug gibt es auf www.facebook.com/HGVSafeinwil oder via News-Link auf der Homepage www.gewerbeverein-safenwil.ch

14. August 2021 / Gabi Fischer

Vorstandsausflug des Handwerker- und Gewerbeverein Safenwil vom 15. August 2021

Aufgrund der anhaltenden Corona-Massnahmen in den öffentlichen Verkehrsmitteln und Einrichtungen fand dieses Jahr der Vorstandsausflug des Handwerker- und Gewerbevereins in einer Lightversion statt.

Da in der aktuellen Situation viele Führungen, Aktivitäten und Anlässe nur eingeschränkt oder gar nicht möglich sind, sowie eine längere Zugfahrt mit Maske bei sommerlich, heissen Temperaturen weniger angenehm ist, fand der diesjährige Ausflug in heimischem Gefilde statt

Um 10:00 Uhr war Treffpunkt beim Schützenhaus Safenwil. Fünf Vorstandsmitglieder mit vier Begleitpersonen alle mit ein wenig Proviant und Wanderschuhen ausgerüstet. Den sommerlichen Temperaturen entsprechend suchte man den Schatten durch den Wald entlang des Atemwegs und schon nach wenigen Gehminuten lockte der Kneippfad zum Füsse abkühlen. Ein kurzer Verpflegungshalt beim Rastplatz vom Kiwanis Club auf der Hochwacht bevor es über den letzten sonnigen Abschnitt ins Restaurant Linde im Mühlethal ging.

Unter dem Sonnensegel genoss die Truppe ein feines Mittagessen mit Dessert. Die Gewitterfront schrammte glücklicherweise am Mühlethal vorbei und es blieb trocken. Zu Fuss ging es dann zurück Richtung Safenwil. Endstation war der Mühlemattweg wo beim Vizepräsident im Garten kurzerhand ein Sprung ins kühle Nass für Abkühlung sorgte und auf dem Feuer ein paar leckere Hamburger zum z` Nacht zu grilliert wurden.

Trotz Lightversion machte dieser Ausflug nicht weniger Freude und es wurde mindestens gleich viel gelacht und geredet wie bei Ausflügen quer durch die schöne Schweiz.....

15. August 2021 / Marco Rulli

Handwerker- und Gewerbeverein Safenwil Der 4-Jahreszeitenapero Ausgabe `Herbst` am Sonntag 17.10.2021

Die Herbstausgabe des 4-Jahreszeitenapero komplettierte zum zweiten Mal die 4-Jahreszeiten und die damit verbundenen, gemütlichen Treffen der Gwärbler vom Handwerker- und Gewerbeverein Safenwil.

Wie bereits in der Herbstausgabe im Jahr 2017 traf man sich wieder beim safenwiler Schützenhaus. Diesmal jedoch coronabedingt im Aussenbereich befreit von jeglicher Zertifikatspflicht, sodass jedes Mitglied uneingeschränkt teilnehmen konnte.

Der Gastgeber des Schützenhauses Hugo Zimmerli grillierte ab 12:00 Uhr feine Würste und das Salat- und Getränkebuffet stand ebenfalls für die ungefähr 20 Anwesenden bereit. Im Verlaufe der angeregten Gespräche kam dann noch die Sonne durch den Nebel und wärmte die Teilnehmer bis in den späten Nachmittag hinein. Abgerundet wurde das Mittagessen mit Kaffee und Dessert bevor sich die Gwärbler langsam wieder Richtung trautes Heim aufmachten.

Der Vorstand freut sich bereits auf die `dritte Runde` des 4-Jahreszeitenapero welcher dann voraussichtlich im Jahr 2022 mit der Winterausgabe starten wird.

18. Oktober 2021 / Marco Rulli

Einladungen, Delegationen sowie vereinsinterne Aktivitäten denen wir gerne Folge leisteten.

11. August 2021	AGV Präsidialtagung in Birr
14. August 2021	Schiffahrt mit Fondue Chinoise auf dem Hallwilersee
15. August 2021	Vorstandsausflug
27. August 2021	GV Aarburg
17. Oktober 2021	4-Jahres-Zeiten-Apéro
27. Oktober 2021	Bezirksanlass: Gastgeber war der Gewerbeverein Zofingen
03. November 2021	Bezirkskonferenz: durchführender Verein Rothrist
November 2021	Öffnungszeiten der Gastbetriebe eingeholt
10. März 2022	GV Murgenthal
23. März 2022	GV Oftringen
30. März 2022	1. Bezirkskonferenz: durchführender Verein Vordemwald

10 Einladungen / Delegationen konnten aus bekannten Gründen nicht wahrgenommen werden.

Im Weiteren haben wir 3 Vorstandssitzungen durchgeführt.

Schlusswort

Zum Schluss unseres Vereinsjahres und Jahresbericht als Präsidentin, bedanke ich mich recht herzlich bei unseren Vereins-Mitgliedern für das Interesse an unserem Verein. Wenn wir einen Anlass durchführen, ist doch immer auf Euch zu zählen. Dies ist unser Motivator für weitere Vereinsaktivitäten.

Besonders bedanke ich mich bei meinen fleissigen Vorstandskollegen.

Auch wenn wir uns dieses Jahr nicht sehr viel gesehen haben, hat doch jedes Vorstandsmitglied seine Pflichten im Hintergrund tadellos erledigt.

Ich freue mich auf ein weiteres, spannendes Jahr und bin gespannt was uns die Zukunft bringen wird. Wir werden unsere Aktivitäten wieder aufnehmen. Ob wir unsere Pläne ausführen können, sei dahingestellt. Wir nehmen es so wie es kommt oder erlaubt ist.

Wenn jedoch unsere geplanten Anlässe stattfinden, freut es uns ausserordentlich, wenn wir den einen oder andern begrüßen dürfen.

An dieser Stelle wünsche ich allen ganz gute Gesundheit.

Eure Präsidentin
Gabi Fischer

Safenwil, Mai 2022